美田山 5月のアルバム







5月2日(月)離任式

5時間目に、離任式を行いました。今年度箕田小を去られた4名の先生方に、1カ月ぶりにお会いできるということで、2~6年生の箕田っ子たちは朝からドキドキしていたようです。式では、どの子も懐かしい先生方との思い出を振り返りながら、先生方のお話に一生懸命耳を傾けていました。最後には、離任式の歌と校歌をそれぞれ1番だけですが、全員で心を込めて歌い先生方に届けました。





5月20日(金) 1 • 2年 学校探検

2年生が1年生を案内しながら、なかよく学校 探検をしました。2年生は1年生が迷子にならな いように気を付けながら、学校の様々な場所を説 明していました。1年生もとても楽しそうでした。



5月12日(木) 球技大会選手を励ます会

ロング昼休みに、13日に行われる6年生の市内 球技大会に向けての励ます会が行われ、5年生が中 心となり全校で応援をしました。応援団の気持ちの こもったエールは6年生に届いたことでしょう。





5月13日(金)鴻巣市小学校球技大会(6年生会場:鴻巣市総合体育館)

箕田小、鴻巣北小、赤見台第一小、赤見台第二小の6年生が、バスケットボールの試合を行い、大熱戦を繰り広げました。箕田小6年生は練習の成果を発揮して、仲間を信じてパスをつなぎ、全力でプレーすることができました。特に、最後の瞬間まで諦めず、ボールを追い、ゴールを狙う姿勢が素晴らしかったです。応援ありがとうございました!!